

**FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021**

18711096 - NAOMI NABILA PRAMAYANTI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION ENDOKRIN	Ax baik px fisik sudah tepat, penunjang sudah tepat, dx tepat DD masih kurang tepat (Hipotiroid dan hiiperparatiroid tidak berhubungan secara langsung dengan gejala pasien), terapi baik, edukasi baik
STASION GASTROINTESTINAL	anamnesis oke, px fisik sistematis ya, blm cuci tangan, head to toe jangan lupa, td hanya kepala dan abdomen dan VS,KU, diagnosis dan DD oke, tx oke, minimal 2 kombinasi.
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis kurang sistematis, pemeriksaan fisik kurang lengkap (hanya di thorax), pemeriksaan penunjang, kurang lengkap dalam pembacaan ekg, Dx ok dan diagnosis banding kurang tepat, tata laksana awal kurang lengkap. komunikasi dan edukasi cukup ok
STASION KULIT	Ax: progresi UKK dan riwayat kebiasaan belum ditanyakan//PF dekripsi UKK tidak lengkap//PP: cara pemeriksaan kurang detail, dekripsi hasil kurang tepat//Dx dan DD benar//Th. pilihan obat benar namun signa kurang tepat
STASION MATA	bagian yang harus diperiksa untuk segmen anterior dan cara pemeriksaan kurang lengkap...WD dan DD tidak tepat....jenis obat tidak tepat...cara penggunaan obat kurang lengkap
STASION MUSKULOSKELETAL	pemfis lokalis cukup baik, px geriatri caranya sudah baik hanya kesimpulan akhir/intepretasin hasil akhir yang kurang tepat. penunjang menyebutkan sesuai 2 dari 4 ang diusulkan, tetapi tidak menjelaskan intepretasi (pd px darah). dx j kerja sesuai tapi dd sesuai 1 dari 2 yang diusulkan. terapi hanya memberikan kausatif tanpa simptomatik, tetapi pemilihan jenis obat untu kausatif nya kurang tepat.
STASION SISTEM NEUROLOGI	Dx kerja tertukar dengan DD. Perlu belajar lagi melihat konteks hasil pemeriksaan dengan dx dan txnya. Belajar lagi untuk onset tadi yang disebutkan yaa
STASION SISTEM RESPIRASI	hanya mengusulkan 1 penunjang, dx benar dengan dx banding kurang lengkap, terapi kurang lengkap
STASION THT	anamnesis sudah baik// px belum menjelaskan posisi, px prosedur rinoskopi belum lengkap seperti cara memegang, cara memasukkan. px telinga dan mulut tetap harus dilakukan ya mb// dx-dd terbalik// tatalaksana kurang lengkap, karena terkait diagnosis yang terbalik juga// edukasi terkait penyakit kurang tepat sesuai kasus
STASION URINARIA	baik